
G20 呼吁在 7 月之前对加密货币监管措施提出建议 

  

   在布宜诺斯艾利斯举行的 G20财长会议后，阿根廷中央银行主席 Frederico 

Sturzenegger表示，目前成员国同意加密货币需要审查，但在出台任何法规之前需要更多

信息。 

 

   然而，在新闻发布会上，他指出，成员们建议提出了将七月确定为最后期限，他说： 

  

   “在七月份，我们必须提供非常具体针对性的建议，不是‘我们要调整什么？’而是

‘我们需要什么数据？’” 

  

并不是每个国家都加入计划。根据 El Cronista 新闻服务的说法，周一，巴西中央银行

行长 Ilan Goldfajn表示，加密货币将不会在他的国家被监管。该网站进一步报道说，巴西

不一定会遵守 G20有关加密货币或其他问题的规定。 

  

与此同时，20国集团承诺将金融行动特别工作组（FATF）的标准规范应用于加密货币。

FATF是一个为打击洗钱和恐怖融资而组建的政府间组织。 

  

在周二下午发布的声明中，G20表示： 

  

「我们承诺落实 FATF标准，因为它们适用于加密资产，期望 FATF审查这些标准，并呼

吁 FATF推动全球范围的实施。我们呼吁国际标准制定机构（SSBs）继续依据他们的授权去

监测加密资产及其风险，并根据需要评估多边反应。 

  

法国，德国，美国和日本在过去几个月密切呼吁关注加密货币，这些启发了这次讨论对

话。 

  

中央银行领导人和政府官员主张密切关注加密货币对犯罪，投资者和世界经济的影响。

法国和德国的财政官员在一封联名信中表示，加密货币“可能对投资者构成重大风险”，美

国财政部长 Steven Mnuchin 和一位匿名的日本政府官员担忧它们被使用在非法活动中。 

  



但是，主要监管机构似乎已经就加密货币对全球金融体系的影响达成一致观点。英国央

行行长马克卡尼也是 G20金融稳定委员会的主席，他周日表示，“目前加密资产不会对全球

金融稳定构成风险，”理由是整体加密资产市值的相对规模。 

  

他说，加密货币占全球国内生产总值（GDP）的不到 1％，而信用违约掉期与 2008年的

全球国内生产总值相等。 

  

参加峰会的一些官员要求制定一套全球性的法规，以便每个国家都能够执行，但目前尚

不清楚会讨论多少这个法规到何程度。 

  

会议之前发布的一份公开文件指出，“加密资产背后的技术有可能促进金融包容”，但

同时指出当前第一要务是需要理解其对金融稳定性的影响以及在逃税和非法活动方面的潜

在用途。 

  

预计明天将在 20 国集团主席办公室举行第二次会议。 

 


